

RIEDLINGEN

Neue Donaubrücke: Von hier sehen Sie die Anlieferung am Dienstag am besten

LESEDAUER: 1 MIN



Die neue Holzbrücke ist zusammengebaut und wird am Dienstagmorgen gesetzt. (Foto: Marion Buck)

Veröffentlicht: 11. Oktober 2020, 13:05 Uhr

Zuletzt aktualisiert: 11. Oktober 2020, 16:51 Uhr

MARION BUCK
Stv. Redaktionsleitung

Drucken

Die neue Holzbrücke wird am kommenden Dienstagmorgen mittels Autokran über die Donau gehoben. In der vergangenen Woche waren die Brückenteile angeliefert worden (die **Schwäbische Zeitung** berichtete). Vor Ort wurden die vier Schwerter und die Querstreben angebracht.

Am Montag kommt der Autokran und am Dienstagmorgen wird der Stahlkoloss über die Donau gehievt und platziert. Wer als Zaungast dabei sein will, sollte sich ein Zuschauerplätzchen auf der Stadtseite der Donau sichern.

Das empfiehlt die Stadtverwaltung. Auf der Seite vom Tuchplatz könnten Zuschauer bei den Aufbauarbeiten eher hinderlich sein. Ein genauer Zeitpunkt, wann die Brücke dann über der Donau schwebt, kann nicht genannt werden.

→

Mehr entdecken: Neue „Holzbrücke“ ist kurz vor der Fertigstellung

→

Mehr entdecken: Die B 312 wird erneut gesperrt

→

Mehr entdecken: Mit Verzögerung erreichen die Brückenteile Riedlingen



0 Kommentare

 Schwäbische

© Schwäbischer Verlag 2020

